
la ejecución de estas obras, en algún 
sector. Cuando todo ésto esté termi
nado, tendremos un buen abasteci
miento.

¿PRODUCE BENEFICIOS EL 
ABASTECIMIENTO DE AGUA?

Hasta ahora, viene siendo gravoso 
a la economía municipal, el suminis
tro de agua. No hay que olvidar que 
los gastos de elevación son grandes, 
siendo también importantes los que 
supone el funcionamiento de la es
tación depuradora. Esta situación nos 
ha obligado a estudiar el problema, 
para ver la forma de nivelar estos 
gastos. A tal efecto, se procederá a 
instalar contadores y revisar los ac
tuales, para controlar el consumo, 
ello unido a la subida de tarifas, nos 
permitirá prestar correctamente es
te importante servicio.

Tinte y Bernardo Mulleras. El presupuesto es superior al 
millón de pesetas. Estamos pendiente del resultado de 
unas gestiones, para conseguir ayuda. Creemos que los 
vecinos beneficiados, ayudarán en parte, si así es, yo creo 
que las obras se podrán subastar pronto y con ello habre
mos mejorado el alumbrado de la parte más céntrica de la 
ciudad, hoy en muy mal estado y con grandes consumos.

Com o es lógico, pensamos ir mejorando otros secto
res de la ciudad, lo que unido a lo realizado en los úl
timos años, seremos una de las ciudades mejor iluminadas.

PAVIMENTACIONES

Aunque son escasas las posibilidades económicas, 
para hacer pavimentaciones; hemos demorado, para des-

ALCANTARILLADO

Tan deficiente o más que hasta ha
ce poco era él abastecimiento de 
agua, es el servicio de alcantarillado. 
Es verdaderamente angustioso este 
problema. Las causas son claras: po
ca pendiente, escasas secciones, y la 
falta de medios económ icos que nun
ca han permitido una limpieza de 
la red, son las causas principales de 
estas deficiencias.

Eíitá prácticamente terminado el 
proyecto de una nueva red, que co 
mo el de distribución de agua, está 
inchiido en el Plan Provincial de 
Abastecimientos y Saneamientos. Es
peramos que se vayan cumpliendo 
los trámites y las obras puedan ser 
subastadas en corto plazo. El impor
te de estas obras superará, en mucho 
los cien millones de pesetas. Todavía 
no tenemos la cifra exacta. Hasta 
que estas obras no estén realizadas, 
tendremos que padecer su mal es
tado.

ILUMINACION

Continuamos con la idea de reno
var el alumbrado público. Está ter
minado el proyecto que comprende: 
Plaza de Cervantes, Avenida del Im
perio, Avenida de los Mártires, calles 
G e n e r a l  A g u i l e r a ,  Juan ] I ,

El camino del cementerio, recién pavimentado, quedó 
abierto al público el pasado día primero, festividad de 

todos los Santos.
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